
NO. 部会長 活動日 
活動

人数 主な活動・トピックなど 記　事

1 金井 ー ー 活動なし

2 手塚 ー ー 活動なし

3 ジャコウアゲハ保護部会 杉浦 複数回 1
ジャコウアゲハ7箇所の保護地で順調に育っていま

す。来年の春が楽しみです。

4 杉浦 ー ー

今月は、いろいろあって、活動ができませんでし

た。10月1日は、柴の水路で、ヌマガイ、トウヨシ

ノボリ、スジエビ、その他を探します。

5 メダカ里親の会 杉浦 ー ー

下の池のアサザの間をスイスイと泳いでいます。た

だ、タガメとかミズカマキリとか、天敵がいるのが

可哀想。

6 保坂 9月27日 2

姿川アメニティーパークから長田橋までを観察、キ

セキレイ、イカルチドリ、モズなど11種を確認。渡

り鳥の姿はまだ見当たらず。

7 平澤 ー 1 キノコを探して市内を散策しました。

8 杉浦 ー 1
蛍の天敵、アメリカザリガニの生息０を目指して、

新型の罠を制作設置しました。

9 西郷
9月2・9・

24・30日
8

市内3公民館で延べ23名の小学生が参加し、顕微鏡

作りや二酸化炭素の性質調べなどの理科実験を体験

して楽しみました。

10 岡本 9月9日 8

各種レタス苗の配付と先月配付した苗の生育状況並

びに「ちょいエコマルシェ」出品について話し合い

をしました。

11 中村 9月24日 10

西側道路沿いの除草。つる植物除去（道半ば）。大

きな倒木があったのでチェーンソーで細かくし除

去。クルミの木の虫退治をしました。

12 各務 ー ー 活動なし

＜その他の事業活動等＞

⑴ 9月17日

15周年記念イベントの目玉として、テレビの連続朝

ドラでお馴染みの、牧野富太郎博士が設立した牧野

植物同好会会長　谷本丈夫先生の「鳥や昆虫と植物

の関係性」とする講演を拝聴しました。また引き続

き第二部として、谷本先生を囲んでのランチトーク

やビンゴゲームも交えて楽しく、有意義な一時を過

ごしました。

講演視聴者

51名

ランチトーク

参加者20名

⑵ 複数回 8

15周年記念イベントを含め、10月1日のちょいエコ

マルシェ、10月15日の活動センターまつり、10月28

日の秋の親子観察会について協議しました。
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